

France & Italie

La cérémonie qui a eu lieu au cimetière de Bény ne peut pas être une simple manifestation d'amitié officielle; elle doit faciliter les liaisons et les Français à mieux connaître la communauté de leurs intérêts. M. Doumer répond qu'on s'efforce chaque année de réduire le déficit.

LA SITUATION en Haute-Silésie

Le Gouvernement anglais accepte la constitution d'une Commission d'experts. Paris, 30 mai. — Les conversations se poursuivent entre les chancelleries de Londres et de Paris, au sujet du règlement de la question de Haute-Silésie.

AU SÉNAT M. Briand renouvelle ses explications sur la Politique extérieure

LES CRITIQUES DE M. RIBOT. — M. DOUMER RÉPOND LA SUITE DE LA DISCUSSION RENVOYÉE A MARDI MATIN. Paris, 30 mai. — La séance est ouverte à 14 h. sous la présidence de M. Briand.

Le "Memorial Day"

Un message de M. Briand. Paris, 30 mai. — M. Briand, président du Conseil a chargé l'ambassadeur de France, à Washington, de remettre au secrétaire d'Etat américain, à l'occasion du "Memorial Day", le message suivant:

LES RÉPARATIONS

LE VERSEMENT DU PREMIER MILLIARD DE MARKS-OR. Paris, 30 mai. — Au début de l'après-midi, M. Mayer, représentant M. Bergmann, est venu apporter à la Commission des réparations les 20 premiers millions de marks-ors.

La Conférence des Ambassadeurs a adressé un questionnaire au général Le Rond

Paris, 30 mai. — Voici les points principaux du questionnaire que la Conférence des ambassadeurs a adressé au général Le Rond: Quelles sont les mesures que le général se propose de prendre pour assurer l'occupation par les troupes alliées d'une zone intermédiaire entre le front polonais?

Le chiffre de notre créance

M. Chéron a dit que notre pays a trop de confiance en lui, trop de raisons d'espérer pour ne pas valoir les difficultés que nous avons eues. M. Chéron a dit que notre pays a trop de confiance en lui, trop de raisons d'espérer pour ne pas valoir les difficultés que nous avons eues.

LA CÉRÉMONIE DE SURESNES

Paris, 30 mai. — Ce matin, à onze heures, en lieu, au cimetière de Suresnes, sous la présidence du maréchal Pétain, une cérémonie en l'honneur des soldats américains qui y sont inhumés.

LES MENÉES COMMUNISTES

Perquisitions à Paris et en banlieue. Paris, 30 mai. — Nous avons dit qu'à la suite des bagarres qui eurent lieu au Mur des Fédérés, une commission d'enquête fut nommée. Les perquisitions ont été opérées lundi matin, tant à Paris qu'en banlieue.

LE PRINCE IMPÉRIAL JAPONAIS EN FRANCE

Le Havre, 30 mai. — Le croiseur japonais « Katori », portant le prince impérial Hiro Hito, est entré dans le port, à 15 heures, précédé du croiseur « Kashima », dont la musique jouait la « Marche de Sambre et Meuse ».

LE BOLCHEVISME POUSSÉ PAR L'ANARCHIE

Cette phrase n'est pas le titre d'un tableau symbolique; elle annonce tout simplement le défilé des groupes révolutionnaires, au Père-Lachaise, dimanche après-midi. La grande manifestation socialiste annuelle au Mur des Fédérés fut ce fut: une revue de l'armée de la révolution, avec, en tête, les communistes, les drapeaux rouges, et à l'arrière, pressés, portant le gros des troupes qui sont forcées d'acquiescer le pas, les anarchistes, les drapeaux noirs.

LA CRISE EN ANGLETERRE

Les travailleurs du coton menacent de cesser le travail. Londres, 30 mai. — Une nouvelle crise industrielle menace d'éclater. Un référendum a eu lieu entre les membres de la Fédération des ouvriers des filatures de coton, concernant la décision prise par les patrons de réduire les salaires actuels de 30 p. 100.

L'exportation de charbon français en Angleterre

Nous croyons savoir, dit le « Journal Industriel », qu'à la suite de certaines réclamations émanant notamment de consommateurs du Nord, de l'Est et de la région parisienne, qui réclament que l'équipement des usines ne soit livré d'une manière plus prompte, le Ministère des Travaux publics se serait préoccupé de freiner l'exportation en Angleterre de charbon de Nord et de Pas-de-Calais.

Le procès des criminels de guerre à Leipzig

Le capitaine Müller condamné à six mois de prison. Leipzig, 30 mai. — Dans le procès contre le capitaine Müller, le jugement suivant a été prononcé: L'accusé est condamné à une peine de six mois de prison, pour mauvais traitements de subordonnés, pour avoir tué un cas de mauvais traitements ainsi que pour injures et traitements de subordonnés contraires au règlement.

Le procès des criminels de guerre à Leipzig

Le capitaine Müller condamné à six mois de prison. Leipzig, 30 mai. — Dans le procès contre le capitaine Müller, le jugement suivant a été prononcé: L'accusé est condamné à une peine de six mois de prison, pour mauvais traitements de subordonnés, pour avoir tué un cas de mauvais traitements ainsi que pour injures et traitements de subordonnés contraires au règlement.

Le procès des criminels de guerre à Leipzig

Le capitaine Müller condamné à six mois de prison. Leipzig, 30 mai. — Dans le procès contre le capitaine Müller, le jugement suivant a été prononcé: L'accusé est condamné à une peine de six mois de prison, pour mauvais traitements de subordonnés, pour avoir tué un cas de mauvais traitements ainsi que pour injures et traitements de subordonnés contraires au règlement.

Le "Memorial Day"

Un message de M. Briand. Paris, 30 mai. — M. Briand, président du Conseil a chargé l'ambassadeur de France, à Washington, de remettre au secrétaire d'Etat américain, à l'occasion du "Memorial Day", le message suivant:

LA CÉRÉMONIE DE SURESNES

Paris, 30 mai. — Ce matin, à onze heures, en lieu, au cimetière de Suresnes, sous la présidence du maréchal Pétain, une cérémonie en l'honneur des soldats américains qui y sont inhumés.

LA CRISE EN ANGLETERRE

Les travailleurs du coton menacent de cesser le travail. Londres, 30 mai. — Une nouvelle crise industrielle menace d'éclater. Un référendum a eu lieu entre les membres de la Fédération des ouvriers des filatures de coton, concernant la décision prise par les patrons de réduire les salaires actuels de 30 p. 100.

Le procès des criminels de guerre à Leipzig

Le capitaine Müller condamné à six mois de prison. Leipzig, 30 mai. — Dans le procès contre le capitaine Müller, le jugement suivant a été prononcé: L'accusé est condamné à une peine de six mois de prison, pour mauvais traitements de subordonnés, pour avoir tué un cas de mauvais traitements ainsi que pour injures et traitements de subordonnés contraires au règlement.